

COMPETICIONES

Movistar renueva su acuerdo con la Fórmula 1 por tres años más

El operador se asegura los derechos de la mayor competición de motor hasta 2023 para emitir en España y Andorra.

Palco23
9 oct 2020 - 13:23



El motor de cuatro ruedas se queda en Movistar hasta 2023. La empresa de telecomunicaciones ha renovado su acuerdo con la Fórmula 1 para emitir el mundial en exclusiva durante tres años más.

A pesar de que el precio no se ha hecho oficial, *El Periódico de Cataluña* publicó en mayo que rondaría los cien millones de euros al año, muy por encima de los 65 millones anuales que se pagaron en 2014, cuando empezó la relación entre las partes.

Además de poder emitir todo el campeonato de forma exclusiva, inclusive el Gran Premio de España que no se emitirá en abierto, Movistar también mantendrá el programa semanal *Vamos sobre ruedas*. La novedad del acuerdo pasa por las redes, pues el operador gana más derechos digitales para poder ampliar su cobertura en las redes sociales.

En esta ocasión, Movistar ha tenido que luchar para retener los derechos, después de que Dazn entrara en la puja para consolidar su apuesta por el motor. En 2019 , la plataforma **Over-the-top** adquirió los derechos del Mundial de motociclismo hasta 2022. Finalmente ha sido Movistar quien se ha quedado con el deporte rey de las cuatro ruedas.